Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 124 m2
Référence 3634771
Prix 650 000 €

Auribeau-sur-Siagne
Maison a vendre (06810)

www.maisonsetappartements.fr
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Dans un cadre paisible et privilégié, sur la commune d’Auribeau, découvrez cette
maison récente de 2006, parfaitement entretenue et pleine de charme. Nichée
dans un domaine en bout d’impasse, elle s'étend sur un terrain de 1009 m2, offrant
la possibilité d'y installer une piscine selon vos envies. Adjacente a la maison, une
magnifique forét d'environ un hectare, non constructible, vous invite a la tranquillité
et a la contemplation.La vue panoramique exceptionnelle s'étend sur les foréts du
Tanneron et sur le charmant village d’Auribeau, offrant un spectacle naturel

époustouflant a chaque ...

In a peaceful and privileged setting, in the town of Auribeau, discover this recent
house from 2006, perfectly maintained and full of charm. Nestled in an area at the
end of a dead end, it extends over 1009 m? of land, offering the possibility of
installing a swimming pool according to your wishes. Adjacent to the house, a
magnificent forest of approximately one hectare, non-constructible, invites you to
tranquility and contemplation. The exceptional panoramic view extends over the
Tanneron forests and the charming village of Auribeau, offering a breathtaking

natural spectacle at every moment ...

JEAN CHARLES DESENS
- 06130 GRASSE
Contacter |'agence '

Voir tous les biens de cette agence
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